



Generationswechsel bei Schäfer Optik

Frankenberg (Eder). Nach 31 Jahren erfolg- reicher Führung übergibt Martin Schäfer zum 1. Januar 2026 sein Fachgeschäft „Schäfer Optik“ an seine Tochter Tabea Schäfer. Da- mit bleibt das Traditionssunternehmen auch in Zukunft in Familienhand.

Tabea Schäfer, die ihr Studium der Augen- optik und Optometrie erfolgreich mit dem Bachelor of Science (B.Sc.) abgeschlossen hat, wird den Betrieb in gewohnter Weise fortführen. Für Sie als Kunden bleibt vieles vertraut: Das gesamte Team bleibt beste- hen; auch Martin Schäfer wird weiterhin im Geschäft tätig sein und seine Erfahrung ein- bringen.

„Ein besonderer Dank gilt unseren Mitar- beitern. Ohne ihre tatkräftige Unterstützung wäre der Erfolg der vergangenen Jahrzehnte nicht möglich gewesen“, halten Martin Schä- fer und Tabea Schäfer fest. Ob modernste

Messtechnik zur Brillenglasbestimmung oder spezialisierte Kontaktlinsenanpassungen- durch stetige Weiterbildung garantiert das Team auch künftig höchste Beratungsqua- lität. „*Ebenso möchten wir unseren Kunden für das jahrzehntelange Vertrauen in unsere Arbeit von Herzen danken.*“

Einladung zur Neueröffnung

Um den Übergang gemeinsam zu feiern, lädt Schäfer Optik am 2. Januar 2026 Kun- den, Freunde und Interessierte herzlich ein, im Geschäft vorbeizuschauen.

Als besonderes Eröffnungsangebot ge- währt das Fachgeschäft vom 02.01. bis zum 24.01.2026 einen Rabatt von 20 % auf alle vorrätigen Fassungen.

Familie Schäfer und das gesamte Team bli- cken voller Zuversicht auf das Jahr 2026 und freuen sich darauf, ihre Kunden weiterhin be- grüßen zu dürfen.